

Ecole Suzanne et René Marsteau
COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE
du 7 avril 2022

Etaient présents : **M. HU**, adjoint au maire de St Eanne ;
Mme Pain conseillère municipale
Mme Bordier Déléguée Départementale de l'Education Nationale
Mme Pouponnot, représentante des parents d'élèves ;
Mme Michaud, enseignante,
Mme Chiron Loubière, directrice.

Excusés : **M Murzeau**, Inspecteur de l'Education Nationale de la circonscription de Saint Maixent
l'Ecole
M. Auzuret, maire de St Eanne
Mme Bertin Déléguée Départementale de l'Education Nationale
M Durand conseiller municipal
Mme Lequilleuc, représentante des parents d'élèves

Début de la séance : 17H 45

1) Effectifs rentrée 2021 :

Pour la classe de Mme Michaud :	1 TPS + 3 PS + 4 MS + 4 GS + 4 CP	soit 16 élèves
Pour la classe de Mme Chiron-Loubière :	5 CE1 + 2 CE2 + 7 CM1 + 3 CM2	soit 17 élèves
	TOTAL	=> 33 élèves

2) Effectifs rentrée 2022 :

Pour la classe de Mme Michaud :	4 TPS + 4 PS + 4 MS + 4 GS + 4 CP	soit 20 élèves
Pour la classe de Mme Chiron-Loubière :	4 CE1 + 6 CE2 + 2 CM1 + 7 CM2	soit 19 élèves
	TOTAL	=> 39 élèves

3) Projet d'école 2021 2022 :

Cette année les élèves de l'école vont travailler sur le thème « Mon corps, mes émotions ».

L'école est labellisée « Activité Physique Quotidienne » et « Génération 2024 » en lien avec les JO à Paris.

Pour le 1^{er} label, les élèves ont une récréation prolongée d'un quart d'heure pour leur permettre de mettre en place des jeux, des stratégies sportives...

Pour le second label, les élèves participent ou participeront à différentes manifestations organisées par l'USEP comme :

- Lors de la semaine olympique, la classe maternelle a découvert et pratiqué différentes disciplines comme le hockey, le curling. Les élèves ont fait un parcours de la flamme olympique dans la cour. Ils ont réinvesti le vocabulaire à travers des saynètes avec des playmobil et ils ont créé une chanson sur les JO sur l'air vive le vent. Les élémentaires eux ont travaillé sur les symboles de l'olympisme, les champions français et l'évolution des JO de la création à nos jours. Ils ont rencontré et interviewé une athlète de haut niveau.

- La journée handisport le 4 mars. Les élèves de CE/CM ont découvert un sport la Boccia (pétanque pour handicapés), rencontré des sportifs handicapés et pratiqués des activités : tir à la carabine, tir à l'arc, parcours sensoriel les yeux bandés, parcours en fauteuil roulant.
- La classe maternelle se rendra à Souvigné le 11 mai pour un échange sportif autour de l'orientation.
- Journée de l'olympisme fin juin : échange entre écoles.

A ceci s'ajoute d'autres projets :

- Réalisation d'un chemin de randonnée à la porte de mon école
- Pour les petits : « les petits reporters »
- Pour les grands un échange avec la classe de Salles et une rencontre « course d'orientation »

La classe de maternelle est allée à la médiathèque de Saint Maixent et ira au JMF le 14 avril à la Crèche.

Un voyage de fin d'année, la classe de maternelle ne fera pas de grand voyage de fin d'année différentes petites sorties seront organisées. Pour la classe de CE/CM deux options sont proposées :

- Une sortie au château de St Mesmin 153 € de visite et 534 € de bus : visite du château et deux thèmes abordés Table de Banquet et hygiène
- Une sortie à l'abbaye de Trizay 153 € de visite et 415 € de bus : visite de l'abbaye, atelier autour de l'alimentation avec confection d'un plat et chasse au trésor sur la vie dans une abbaye au Moyen Age.

L'APE prend en charge la visite aucune participation aux parents ne sera demandée. Les devis voyage vont être étudiés au prochain conseil municipal.

4) Blog de l'école

Depuis le mois de février l'école à un site internet sur lequel vous pouvez suivre ce qui se passe dans l'école, vous pouvez également retrouver des informations...

<http://blogs79.ac-poitiers.fr/sainte-eanne/>

5) Questions diverses :

Une fête des écoles aura lieu, si les conditions sanitaires du moment le permettent, le samedi 25 juin après-midi.

Un mot va être mis dans les cahiers afin de voir combien d'enfants seront potentiellement présents pour organiser au mieux le spectacle.

Fin de séance 18h30